

Ramadama



Im Herbst beteiligten sich wieder fast alle Grundschulklassen an einer herbstlichen Ramadama-Aktion. Ausgerüstet mit Müllzangen, Arbeitshandschuhen und Müllsäcken, die von der Gemeinde zur Verfügung gestellt wurden, zogen fast 200 Grundschüler durch Bad Endorf und Antwort und sammelten Müll von den Gehwegen und Straßen.

Neben vielen Zigarettenkippen, Papierschnipseln und Plastikverpackungen wurden im Ortsgebiet auch drei achtlos „entsorgte“ Fahrräder gefunden. Als Dank für Ihren Räumdienst erhielten die Schüler wieder Bretzen, um sich nach getaner Arbeit zu stärken.

Holger Greubel

